



# ゆきぐみだより 12月

令和4年12月1日(木)  
社会福祉法人 尚徳福祉会

園庭や公園の木々の葉っぱが散り、寒さも一段と厳しくなってきました。時々風に揺られて落ちてくる葉っぱににこにこ笑顔の子ども達は、寒くてもやはり外遊びが大好きです。戸外に出られることがわかると、ますます自分で靴下を履こうとしたり、靴を履こうとしたり、ジャンパーを着ようとしていたり、帽子を被ってみたりと、すすんで準備をしています。私たちはその中で、自分でやろうとしている姿を見守ったり、認めたりしながらさりげなくお手伝い。『見守る・待つ』をしています。そして自分でやったことの喜びを一緒に共感しています。自分でできるっていいですね、大切にしたい時間です。今月も引き続き気温や体調に応じながら戸外遊びをしていきたいと思ひます。

また、かぜや感染症もさらに気になる季節です。健康管理だけではなく、保育環境にも十分注意し過ぎたいと思ひます。



## 今月のねらい

- 暖かい日には、寒さ対策をし、積極的に戸外に出て遊ぶ。
- 安心できる環境のなかで、好きな遊びを見つけて満足するまで十分に楽しむ。

## やけどに注意

寒くなると、ファンヒーター・ポット・加湿器などの器具を使うことが多くなります。熱いお湯やスープをこぼしたり湯気に手を当てたりすると、やけどの危険があります。また、カーペットやカイロなどで、じわじわとやけど状態になる「低温やけど」にも注意が必要です。一度使い方を確認してみましょう。



## おねがい・おしらせ

- ☆できるだけ半袖の肌着をご用意ください。長袖の肌着は関節も動かしにくく、活動の妨げになります。寒さが心配ですが、室内は暖房や加湿を使い快適です。
- ★持ち物全てに記名をお願い致します。薄く読み取れない物もありますので、再度ご確認をお願いいたします。
- ☆保育園は12月29日～1月3日までお休みとなります。年始は4日からとなります。

## これこれこれ！～大好きな絵本を紹介します～